

# NUESTROS PRIVILEGIOS Y DERECHOS

POR MARÍA DE LOURDES LEÓN CÓRDOVA



¡Cuántas personas nacen envueltas en pañales de oro y cunas de madera fina! Y también ¡Cuántos son los que nacen en medio de la miseria! Así de injusta es la vida, dirían los inspirados.....Pero es totalmente cierto, nadie viene a este mundo habiendo escogido previamente en donde será su tierra, sus padres, su origen.

Son millones de personas a las que les ha tocado nacer en países opresivos, con religiones y gobiernos intolerantes, otros cientos de miles llegan a este mundo en el seno de hogares intransigentes y fanáticos; que por lo general y a través de los siglos sobreviven entre pobreza, guerras, hambre, destrucción y desprecio por la vida humana; Pero también hay miles de millones de seres humanos que nacen y crecen en ciudades y pueblos libres que desde siglos atrás sus antepasados conquistaron ese gran derecho y otros más que ahora las generaciones presentes gozan de manera irrestricta....

Quienes hoy vivimos en una tierra, una nación y un continente que ha logrado desarrollarse y vivir en paz, con respeto a los derechos humanos, con gobiernos Democráticos (la mayoría de las entidades de América Latina lo son), con tristeza vemos que muchos de nuestros compatriotas, desde los habitantes más antiguos, hasta las nuevas generaciones **¡No valoran lo que tienen!**

Hace dos siglos que aquí en México nos sacudimos el yugo de la esclavitud y el despotismo de los conquistadores, y también hace más de un siglo que podemos ser dueños de nuestra tierra, de nuestros recursos naturales, de nuestro tiempo, libres para expresarnos y transitar por todo el país, ¡LIBRES! Y en el siglo pasado ya también pudimos ser libres para ejercer nuestro derecho a elegir a nuestros gobernantes. **¡YA QUISIERAN OTROS PAISES TENER LOS PRIVILEGIOS QUE NOSOTROS TENEMOS!**

Pero claro que no podemos olvidar que son derechos que han costado años de lucha y

con un precio alto en vidas humanas y otras pérdidas, aunque todavía en algunas regiones, la lucha sigue, ahora con la confrontación de las ideas, del debate y de posicionamientos que los gestores de estos logros van obteniendo paso a paso; pero en términos generales este país se considera en el camino ya muy avanzado de ser: Democrático, Pacífico, Generoso, Abierto, Plural, con respeto a los Derechos Humanos, pero sobre todo con libertad para opinar y decidir internamente en los asuntos políticos tanto así que nuestros procedimientos electorales han sido aprendidos y seguidos por países que aspiran a ser como el nuestro en el terreno de la Democracia.

Para diferenciar un poco los privilegios de los derechos, consideraremos que con el debido respeto a otras entidades y regiones; es un privilegio haber nacido en una nación, y una cultura como la nuestra, (aunque los malintencionados digan lo contrario pero en el fondo saben que así es), se pudiera apuntar también el hecho de haber nacido en el Norte del país y Noroeste del Estado, más aún; quienes son nacidos en esta región también se pueden considerar privilegiados ya que es ésta una tierra de talentos, de bellezas, de abolengo, de buena historia, ¿què más? ¡Por supuesto que quienes son nacidos en la sierra, en las quebradas o en los llanos, es una distinción! Aquí también diríamos: **¡Ya quisieran muchos ciudadanos tener sus raíces en las zonas rurales como las de nuestra región Noroeste!**

Ahora bien, los derechos a los que tenemos acceso (a todos, claro) pero específicamente al derecho a votar para elegir a quienes nos van a gobernar, es un logro muy bien ganado, aunque para las mujeres apenas en el año 1956 pudieron ejercer su voto libremente. VOTAR es un derecho y esto es algo muy importante, muy valioso, el voto es gratuito, libre, secreto, directo intransferible y universal, tenemos instituciones autónomas como el TRIFE, el IFE y el IEPCED, Y los PARTIDOS POLÍTICOS, todas estas entidades están para atender a la ciudadanía en los procesos electorales, presentando candidatos, programas, logística, reglas de participación y sanciones, todo, para que USTED Y YO podamos ejercer nuestros derechos y acceder cada vez más y más a Gobiernos democráticos.

Para este proceso electoral 2013, en nuestro municipio elegiremos Un presidente Municipal, Un Diputado Local, un Síndico, y 9 regidores, (todos con sus respectivos suplentes), tenemos 63 secciones electorales que el IFE ya de antemano tendrá designadas, distribuidas, organizadas y preparadas con sus respectivos capacitadores y funcionarios de

las mismas; de igual manera, los partidos políticos, alianzas y coaliciones, ya están trabajando muy seriamente para contender por dichos cargos de elección popular, es su derecho, siempre y cuando se apeguen a las reglas de operación y al juego limpio para ser dignos competidores ante la ciudadanía, ya que son los electores quienes, con su voto dicen quienes serán las próximas autoridades municipales que Gobernaran y Administrarán este municipio; así como desde el Congreso del Estado mediante el Diputado Local.

=Después de hacer este breve análisis, sin dejar de lado el costo económico que este proceso representa para el gobierno federal, dineros que son parte de nuestros impuestos, por tanto, nos cuestan a todos=:Mi pregunta es la siguiente .....

**¿PORQUÉ SOLO VOTA EL 50% DE LA LISTA NOMINAL DE CIUDADANOS REGISTRADOS CON SU CREDENCIAL VIGENTE?... ¿QUÈ; CREEMOS QUE LAS VOTACIONES SON UN JUEGO!?**

Si; como creo, tenemos lectores asiduos a este periódico y a éste espacio desde hace doce años, lo cuál agradezco sobremanera; si todos nos convirtiéramos en portavoces de nosotros mismos como ciudadanos de este distrito electoral y de este municipio, debemos de motivar, convencer, exhortar y animarnos unos a otros a que **hagamos en este 2013 un gran esfuerzo y pongamos como una prioridad urgente el hecho de acudir a las casillas, a las urnas, a vota, a votar, ¡No hay mejor manera de expresar nuestro sentir!** No es en vano, seguramente que dentro de la diversidad de opciones y de proyectos, tenemos ya meditado el que mas nos conviene; aún así cada cual es libre para elegir y votar por quien más simpatice o a quien más le crea, Pero no es sano dejar que otros decidan el destino de nuestra tierra; **¡son tres años, tres años de progreso o retroceso!**

En verdad les invito a que hagamos un frente común en contra del Abstencionismo; quizás alguien crea que tiene razón en sentir desencanto por este ejercicio democrático, pero quiero insistir aunque pareciera repetitivo, que todos pongamos nuestro granito de arena para que sea ésta, una elección diferente, concurren, con un gran porcentaje de electores que acudan a votar, ¡¡Es la mejor medicina y defensa contra tanta mediocridad!! **ACTIVOS Y PARTICIPATIVOS, LOS CIUDADANOS SOMOS INVENCIBLES, PERO APÁTICOS, SOMOS INVISIBLES.**

Hasta aquí mi reflexión, me despido agradeciendo de antemano el favor de su lectura y espero que

Me compartan su opinión; mi correo: lululeonc12\_@hotmail.com. En Facebook me encuentra como lulys leon y en Twitter; como: De Oro ¡Hasta la próxima!

**Celulares del Mercado Te ofrece**

**Celulares desde \$ 199.00**

**Con \$ 300 de tiempo aire**

FRENTE AL SUPER LA HUERTA Y SUPER RIVERA EN SANTIAGO